
枚方南支部「HP委員会」議事録（1月度） 2023.1.7

2023年1月6日（金） 13:00～16:30　オンライン会議

◇出席者：中村HP責任者、梅原、冨松、吉川、櫻田、永井、松島／中島支部長　◇欠席者：中溝

【行事予定】　（　　）は行事実施日／赤字は中止 or 延期/未定 　　　　　　　　　　　　　　　　　　◇進行：中村、議事録：梅原

南支部行事 担当 他支部との共催行事 担当

1月 新春懇談会（1/22）　守口アゴーラ 松島 くらわん会（1/10）　東山（初詣) 吉川

秋の友愛訪問報告 中村 どんぐり会（1/12、1/26） 中村

カラオケ同好会（1/7、1/16） 吉川 松市会（1/23） 中村

茶道同好会（1/11） 冨松

2月 松愛会50周年記念新春抽選会（2/5） 松島 くらわん会（2/7）　酒蔵巡り 永井

淀川水系一斉美化アクション（2/5） 永井 松市会（2/27） 中村

カラオケ同好会（2/4、2/20） 吉川

茶道同好会（2/8） 冨松

3月 歴代役員を囲む懇談会（3/xx）1月支部役員会にて決定 松島 くらわん会（3/7）　大阪城公園(観梅) 松島

カラオケ同好会（3/4、3/20） 吉川 どんぐり会（3/9、3/23） 中村

茶道同好会（3/8） 冨松 松市会（3/27） 中村

くらわんかオープンゴルフ（3/20） 中村

【本日の議事課題】

【支部長報告】

・新春懇談会は22日に守口アゴーラで開催。参加者78名（番匠議員含む）出席予定、締め挨拶と抽選会籤引は年男で担当。

・友愛訪問実施報告は1月の支部委員会でまとめる。

①【毎月の定例テーマ】  

①-1 夢中人

・松鵜 修作さん（10班） ソフトテニスをメインに掲載予定、松鵜さんからの質問回答入手済。（写真枚数少ない、説明文が不足)

・2023年度候補、関本さん（厚生労働省「現代の名工」に認定：取材質問事項原案作成済、送付済。

　4月公開方向で中村さんがフォローする。

・夢中人今後の候補 ①6班 村尾さん(詩吟先生)＋園芸：櫻田さんフォロー

②2班 本田元子さん(コーラス)は外し、10班の西尾さん（お茶）に変更して検討進める：永井さんフォロー 

③6班 内山さん(コーラス)：永井さんフォロー 

④黒田幸子さん［黒田広さんの奥さん］（菊づくり）：櫻田さんフォロー（樫本さん）

⑤12班 迫村さん（数独）：吉川さんフォロー

①-2 Enjoy Shoai （永井）

新規掲載予定なし

①-3 新・枚方発見（松島）

・1月20日に枚方市出前講座を実施予定（京阪電車 香里園～枚方市間の高架事業について）（番匠議員のサポートあり）

①-4 支部トップ写真（櫻田） 　

・1月：恒例の年始対応　・・・年末年始絵馬（例年の絵馬＋大阪の神社）、初日の出（徳田・吉川）、

 初詣（例年通り）の写真は、全員の協力でやる。8日のトンド焼き（香陽地区）の撮影：梅原

・2月：節分行事（2/3）を各HP委員が分担して撮影。2/3の撮影の為、2月度HP委員会を2/1（水）に変更。　　　

 成田山節分祭は、例年通りのイベントが実施されるか未定で、状況に合わせて対応。

②【本部HP委員会報告＆スキルＵＰ 】　

②-1 本部報告（中村）

WordPressおよびプラグインのバージョンアップについて ➡ 新規プラグイン2つの改善点の説明

②-2 スキルUP…LINEでのくらわん会サイトについて（松島さん）➡ LINE頻繁使用者をHPに引き込む手段になるのでは。

③【HPの課題検討、確認事項他】

 ③-1 支部HPの新規コンテンツの検討・支部35周年記念HP等の企画検討

③-1-1 ・月例抽選会（永井）～支部行事参加促進につなげるために、抽選会に応募した延べ250人の会員名簿まとめ(永井)

・よろず相談室（冨松）～5月より30件の相談があり、開設効果が出ているので今後も継続推進する。

・フォームメーラでの参加申込および賛否報告～支部友愛活動調査で400人近くがフォームメーラでの報告、大きな成果と思われる。

・抽選会HPへの応募者および友愛訪問のフォームメーラー報告者の班、氏名、年齢等の分析を行い、

 今後の支部活動に活かしていく。（松島）

③-1-2 今後のHP委員会の組織運営等について

・中溝さん・・・1月から治療に専念し、当面HP委員業務は担当せず。

・夢中人HPの体制・・・永井、冨松、中村が担当に加わる。

・後任HP委員の確保、補充　・・・内定者1名の育成（中村）、1月公募チラシの状況：現在応募者はなし

・松愛会支部の動き　・・・　①投稿体制～役員全員が投稿者②投稿頻度アップ③メルマガ促進④個人認証促進で双方向

・支部HP作成の効率化　・・・　WPのブロック化とHP作成の効率化（・記事の簡略化、画像の削減等）

・2023年度に向け「HPの新たな取り組み」について、効率化と役立つHPを目指して継続検討したい。（12月 中溝さんより）

　支部のHPに期待すること・・・①活動の報告②一般会員に興味を持たせる③参加行動に導く④活動を拡げる

　HP委員だけでなく支部役員（支部行事内容）も含め、支部として検討が必要。

④【その他】　 ・2月度HP委員会： 2月1日（水）13:00  議事録担当：冨松　オンラインに変更

・3月度HP委員会： 3月4日（金）13:00  議事録担当：吉川（ユーカリ）※コロナ感染状況によりオンラインに変更あり


